



# わかばだより

令和6年5月13日（月）  
多摩市立西落合小学校  
特別支援教室 わかば  
5月号



新しい年度が始まり、早いもので1か月となりました。グループのメンバーや担当の先生が変わり緊張していた子どもたちも少しずつ打ち解けてきている様子が見られます。また、1年生の指導も今月から始まり、まだ慣れず緊張している様子が見られます。子どもたちが安心できるよう一つずつ丁寧に指導を行っていきます。運動会に向けて、子どもたちが意欲的に運動会に取り組むことができるようにサポートしていきます。運動会練習も始まり子どもたちの疲れが表れやすくなる時期だと思われます。生活リズムを振り返ったり、十分な休養を取れるようにしたりと、ご家庭でもお子様の体調管理をよろしくお願ひします。

## かがやき・個別の様子

### ～かがやき 「オリエンテーション」～

#### めあて 「わかばのことを知ろう」「今年度の目標を立てよう」

新しいグループ、新しい先生方との1回目のかがやきでは「オリエンテーション」を行いました。自己紹介では、話す相手を意識し、よい緊張感の中で、相手を見て分かりやすく話すことができました。

また、自己分析シートを使って、得意なことや苦手なことを自分自身で探りました。それをもとに今年度のわかばでの目標を立てることへとつなげていきました。「友達と仲良くしたい」「気持ちのコントロールができるようになりたい」「字をていねいに書きたい」など、自分に合った目標を立てることができました。

### ～個別指導～

わかばが始まるまで、在籍学級でのお子さんの様子を観察させてもらいましたが、在籍学級の教室や廊下で子どもに会うたびに、「いつからわかばが始まるの？」と毎日、何度も質問されました。わかばでの学習を楽しみにしてくれていることを嬉しく思いました。

1回目の個別の授業では、新しい学年やクラスのこと、頑張りたいことなどを話したり、今年度のめあてを確認したりしました。子どもたちに寄り添いながら「これならできそう！」と思えるような授業を行っていきます。



## お知らせ

※運動会に向けて練習が始まります。練習とわかばの指導日が重なってしまった場合は練習を優先とします。わかばの指導は、1ステージ終了後の振替期間中に調整いたしますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。